

Football/Éliminatoires de la CAN 2017 des U17 Les Panthéreaux à Alger depuis hier

S.A.M.
Libreville/Gabon

La sélection nationale gabonaise des U17 a quitté, hier, la capitale pour Alger où elle rencontre, dimanche, son homologue algérienne dans le cadre des éliminatoires de la CAN 2017 des U17. Une compétition dont la phase finale

aura lieu l'année prochaine à Madagascar. Pour préparer ce match contre les jeunes algériens, les Gabonais avaient participé au dernier tournoi de l'UNIFFAC à Brazzaville au Congo, du 26 au 31 juillet dernier. Si les Panthéreaux n'ont terminé que quatrième sur cinq, en raison notamment de l'absurde organisation de L'UNIFFAC qui a obligé la sélection ga-

bonaise à jouer quatre matchs en quatre jours, ils sont néanmoins revenus avec deux distinctions. Dont le trophée de meilleur buteur qui est revenu à Fahd Nzengui (5 buts) et de meilleur joueur du tournoi qui a été attribué à Levy Mendome. Réussir ce premier match contre les Algériens est donc déterminant pour la suite de ces éliminatoires.



Photo : Mikolo Mikolo

Les U17 gabonais.

Taekwondo/9e édition de la Coupe du ministre de la Défense nationale Au tour de l'aviation légère des armées de briller

F-K-O.M
Libreville/Gabon

Reste à savoir si l'an prochain elle réussira à conserver son titre, étant donné que depuis la création de cette compétition, aucune équipe n'a jamais réalisé un doublé.

CLASSEE quatrième lors de la huitième édition disputée l'an dernier et remportée par la marine nationale, hier, au gymnase du Prytanée du camp Baraka, l'aviation légère des armées (ALA) a frappé un grand-coup, en s'adjugeant la neuvième levée de la Coupe du ministre de la Défense nationale.

Le club entraîné par Me Eric Nga termine le tournoi avec une médaille d'or, une d'argent et autant de bronze. Ce qui fait un total de 18 points (soit 10 points pour une médaille d'or, 5 points argent et 3 pour le bronze). Premier de la précédente édition, la marine nationale (MN) termine deuxième avec un métal doré, et trois de bronze (16 points). Deuxième, l'année dernière, la Garde républicaine (GR) a été reléguée à la dernière place. Le club entraîné par maître Boulon totalise quinze unités (une médaille d'or et une d'argent).

Si lors du classement général des équipes il y a eu des points de divergences entre la GR et le comité d'organisation, cela n'a nullement édulcoré le bon



Photo : Kennedy Ondo

Il y a eu des divergences lors du calcul des points par équipe. Le cas de la 3e place.

niveau de certains combats ayant tenu le public en haleine. En effet, l'opposition entre Jolish Makosso (GR) et Jonathan Engoang (GM) dans la catégorie des moins de 68 kg a été le meilleur combat sur les quatre finales au programme. Les deux athlètes ont presque fait jeu égal au terme des trois rounds. Mais la victoire est finalement revenue au combattant de la Garde républicaine qui l'emporte sur le fil 26 points contre 25. Déçus de leur troisième place, la GR, récente lauréate du championnat national des forces armées, s'est consolée avec le trophée dû à cette performance reçue hier des mains du secrétaire général du ministère de la Défense, Gabriel Mally Hodjoui.

Zolier Nguema (+80kg) combattant de la Gendarmerie nationale (Gena) qui n'a jamais été inquiété par ses adversaires locaux, a failli être vaincu en finale.



Photo : Kennedy Ondo

La neuvième participation de l'aviation légère des armées était la bonne.

Il a été bousculé par le jeune Moimoutoumou de la Garde républicaine. Du premier round au deuxième,



Photo : Kennedy Ondo

La Garde républicaine a reçu son trophée de lauréate du championnat national.

Zolier Nguema a été tenu en échec (2-1/8-7). Face à la fougue et la détermination de son challenger, il

s'est tout de même employé au dernier round pour enfin l'empoter (12-2).

Jeux olympiques/football féminin

Des buts en fanfare, les favoris assurent

AFP
Rio de Janeiro

Les Etats-Unis, l'Allemagne le Brésil et la France l'ont tous aisément emporté mercredi lors de la première journée du tournoi de foot féminin, qui coïncide avec les débuts effectifs des JO-2016 avant

même la cérémonie d'ouverture de vendredi. Les Américaines, triples championnes olympiques en titre, ont disposé (2-0) de la Nouvelle-Zélande (buts de Lloyd et Morgan), mais c'est la France qui s'est installée en tête du groupe G en écrasant la Colombie (4-0), avec notamment un but de Le Sommer et des coups francs d'Abily et Majri.

Les Brésiliennes ont également surclassé la Chine (3-0), avec des buts de Mônica, Andressa Alves et Cristiane. Leur star Marta, auteur d'une passe décisive, a quitté le terrain à dix minutes du terme. "Elle a été touchée à une jambe et ne voulait pas sortir, mais elle est très importante pour nous et c'est pourquoi on l'a remplacée par précaution", a dit le sé-

lectionneur, Vadao. Le Brésil devance en tête du groupe E la Suède, vainqueur 1-0 de l'Afrique du Sud dans le match inaugural. Et c'est Fischer qui a donc marqué le premier but olympique du sport-roi au pays du "futebol". Dans le groupe F, l'Allemagne a étrillé le néophyte Zimbabwe (6-1). Fait de jeu cocasse, la gardienne zimbabwéenne a arrêté un

penalty de Behringer puis a commis une énorme bourde sur la reprise molle de l'Allemande. Dans la même poule, le Canada a signé une victoire, 2-0 contre l'Australie, et deux records: le but et le carton rouge les plus rapides de l'histoire du foot olympique, respectivement par Beckie (20e seconde) et Zadorsky (19e minute).

Brèves

Alex Ngonga : pas un seul mot en français
Au Gabon depuis deux saisons, l'international Zambien, Alex Ngonga, n'a jamais voulu répondre aux sollicitations des journalistes au prétexte qu'il ne parle pas la langue de Molière. Ce qui n'est pas toujours vrai, vu que certains journalistes maîtrisant parfaitement l'anglais n'ont pas été plus en réussite pour décrocher une interview avec le milieu de terrain du CF Mounana. A-t-il eu des consignes des dirigeants de son équipe pour chaque fois botter les journalistes en touche ?

Nguen'Asuku vers une mue à 60%
Joint au téléphone, le président de Nguen'Asuku, Ghislain Oyouah, nous a fait savoir que son équipe sera remaniée à 60%. Conséquence de la relégation de cette écurie en National-Foot 2. Dans la foulée, il a annoncé le maintien de son entraîneur, Jean-Claude Mbambi, qui, selon ses dires, lui a donné entière satisfaction. On s'attend donc à voir, la saison prochaine, Nguen'Asuku évoluer avec une équipe fortement remaniée.

Les arbitres officient à crédit



Photo : J.F. Maroia

Selon une source digne de foi, les officiels (huit arbitres et deux commissaires) des deux matches des demi-finales de la coupe du Gabon, ayant opposé Akanda FC à As Pélican (2-1) et CF Mounana à AO CMS (2-1) n'ont pas pu entrer en possession de leurs perditions, la Fégafoot étant, dit-on, confrontée à d'énormes difficultés financières. La question est de savoir si le traitement sera le même pour la finale d'aujourd'hui.

Trois bleus pour la finale

Pierre Atcho (centre), Rodrigue Ndoutoume Nze et Marc Oscar Moukagni (assistants) sont les arbitres désignés par la Fégafoot pour officier la finale de la coupe du Gabon. Trois bleus, constituant la fine fleur de l'arbitrage gabonais, qui ont la lourde responsabilité de diriger une rencontre à forts enjeux et surtout de relever le défi à eux lancé par la Fégafoot.

Rassemblées
par JFM